

Ejército Nacional, Primavera y las Palmas, las calles más afectadas
Desinterés de autoridades
provoca serias inundaciones

Exigen vecinos a la Jefatura Delegacional realizar trabajos de **desazolve**

MAURICIO GONZALEZ

Vecinos de la colonia Santa María Aztlahuacán, en Iztapalapa, denunciaron las constantes **inundaciones** que sufren en temporada de **lluvias**, debido principalmente a la falta de **desazolve** y las grandes cantidades de basura que tapan las coladeras.

En esta temporada de **lluvias**, detallaron, la colonia se vuelve un caos por las grandes cantidades de **agua** que se arrojan en las calles, lo que provoca problemas viales.

Las calles más afectadas por las **lluvias** son Ejército Nacional, Primavera y las Palmas, además de las zonas de callejones, mismas que tienen un espacio muy estrecho, las cuales también se encharcan.

Apuntaron que la falta de **desazolve**, ha provocado que el **agua** no se escape por las coladeras y con ello quede estancada, provocando malos olores y focos de infección, además de las grandes cantidades de basura y lodo que quedan asentadas luego de que el **agua** se evapora.

Los afectados explicaron que cuando llueve quedan atrapados por el **agua**, lo que hace difícil transitar por la colonia, por tal motivo, exigen a las autoridades poner

atención en la zona y realizar los trabajos necesarios para evitar estos asentamientos de **agua**.

“En temporada de lluvia vivimos un caos debido a las **inundaciones**, ya que hay viviendas en las cuales el **agua** se mete y se dañan los muebles”, señaló Mario Torres, vecino de la zona.

Por último los afectados señalaron que es muy frecuente ver como los vecinos tienen que barrer el **agua** que se mete a las casas, mismas que también se ven afectadas ya que comienzan a llenarse de goteras por las fuertes **lluvias**.

En temporada de lluvia vivimos un caos debido a las **inundaciones**, ya que hay viviendas en las cuales el **agua** se mete y se dañan los muebles”

Mario Torres

Vecino de la zona

